

Toulouse, le 12 avril 2019

DECLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRESIDENT DU CESER OCCITANIE

DÉFENDRE L'INDUSTRIE AUTOMOBILE LE 13 AVRIL À ONET- LE-CHÂTEAU

Parce que 7 Français sur 10 ont et auront besoin d'une voiture, d'un véhicule pour leurs déplacements de chaque jour, le Conseil Economique, Social et Environnemental Régional soutient l'industrie automobile et les 2200 emplois de production en Aveyron, qui en font vivre 3 fois plus.

Nous soutenons depuis de très longues années les syndicats des salariés et les industriels dans leurs efforts pour l'innovation et aujourd'hui dans la diversification des activités indispensables pour le site BOSCH à Rodez mais aussi pour la SAM à Decazeville et Filtrauto à Marcillac.

Nous manifesterons aussi le 13 avril 2019 pour que le Gouvernement attribue la vignette Crit'Air 1 pour le diesel de dernière génération.

La Mecanic Valley doit se préoccuper de la filière automobile au cœur des mutations et des urgences sociales et industrielles.

Les constructeurs automobiles français doivent s'impliquer dans les commandes auprès des entreprises.

Il faut construire un vrai projet industriel d'avenir pour la filière automobile de la Mecanic Valley avec la Région, l'État, les partenaires sociaux et les Collectivités.

Nous serons tous ensemble pour défendre l'industrie automobile et l'emploi !